

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 253

Alcaldesa de Venustiano Carranza asegura uso eficiente y austero de recursos

- *Sobre seguridad, inversión en planteles educativos y mercados públicos, los principales cuestionamientos de las y los legisladores*

21.11.23. La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso de la Ciudad de México realizó una mesa de trabajo sobre el estado que guardan las finanzas de la alcaldía Venustiano Carranza, así como los proyectos para el 2024, durante la cual la titular de la demarcación, Evelyn Parra Álvarez, señaló que los recursos otorgados han sido ejercidos en su totalidad, con políticas de austeridad y racionalidad.

En su mensaje de bienvenida, la diputada presidenta de la comisión, Valentina Valia Batres Guadarrama (MORENA), informó que la realización de esta mesa de trabajo permite a la ciudadanía conocer los resultados de las acciones ejercidas en Venustiano Carranza.

Por la Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos por la Ciudad, el diputado José Martín Padilla Sánchez, solicitó información sobre la infraestructura escolar, los recursos aplicados en diferentes mercados; cómo ha influido el programa Apoyo a Mujeres Emprendedoras y requirió precisiones de la inversión de 120 millones de pesos para 364 elementos adicionales de la Policía Auxiliar, además de la creación del grupo especial Comando VC.

La diputada María de Lourdes Paz Reyes (PT) felicitó la inauguración de la Clínica de Rehabilitación de Enfermedades Respiratorias y Secuelas Post Covid-19; asimismo, destacó la intervención y modernización de parques deportivos, planteles educativos y mercados públicos en la alcaldía. En materia de desabasto de agua, preguntó qué medidas plantea para mitigar dicha problemática.

A su vez, la diputada Mónica Fernández César (PRI) solicitó información del porqué todavía hay recursos disponibles del presupuesto 2023 y cuáles han sido los obstáculos por los que no se han ejercido en meses anteriores. Asimismo, preguntó sobre los avances en materia de seguridad y cuál ha sido el monto que se ha invertido en este rubro.

El diputado Héctor Barrera Marmolejo (PAN) solicitó precisar en qué consistieron las obras realizadas en planteles escolares, qué cantidad de población ha sido beneficiada y qué acciones ha implementado para mejorar las condiciones de los mercados públicos.

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

En materia de seguridad pidió datos de las acciones para disminuir los índices del delito de extorsión.

Por su parte, el congresista Christian Moctezuma González (MORENA) reconoció el trabajo realizado en la alcaldía y solicitó información sobre los mercados que han sido intervenidos, así como el impulso al talento deportivo en la demarcación.

Alcaldesa solicita 400 millones adicionales en 2024 para planteles educativos e infraestructura urbana, entre otros rubros

En su intervención inicial, Evelyn Parra Álvarez, alcaldesa en Venustiano Carranza, informó un avance presupuestal del 81 por ciento al 31 de octubre, de un presupuesto modificado de tres mil siete millones de pesos para el Ejercicio Fiscal 2023.

En materia de Presupuesto Participativo 2022 aseguró que éste se ejerció en su totalidad y que el de 2023 está comprometido al 100 por ciento.

Comentó que la Secretaría de Administración y Finanzas local le comunicó un techo presupuestal para 2024 de tres mil 175 millones de pesos; y solicitó un presupuesto adicional de 400 millones de pesos.

Detalló que estos recursos adicionales, de ser autorizados, se utilizarían para acciones de mantenimiento a planteles educativos y de mejoramiento de la infraestructura urbana y educativa, la mejora de espacios públicos, con acciones de alumbrado y cuidado de áreas verdes, y rehabilitación de unidades habitacionales.

--oOo--

CONGRESO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO